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◆今週の例会プログラム◆ 

2019 年 5 月 23 日（木）第 2419 回例会 

次年度会長挨拶 

会長エレクト 林たかみ会員 

◇次週 2019 年 5 月 30 日（木）◇  

       休会日 

◇次々週の例会プログラム◇ 

2019 年 6 月 6 日（木）第 2420 回例会 

移動例会  例会場：ヴィアミノ 

◇ロータリーソング◇ 
奉仕の理想 
◆先週のお客様◆ 
 
 

◆出席報告 2019 年 5 月 16 日第 2418 回例会◆ 
会員数：30 名 出席者：21 名 出席率 77.78％ 
前々前回  2019 年 4 月 18 日 80.77％ 

◆会長挨拶◆        副会長 庄司修二 

皆様こんばんは。 

 本日は代理で挨拶させていただきます。 

 先週、山下霊瑞会員の告別式がありました。無化 sh

から山下会員のご家族とは家族ぐるみで親しくさせ

ていただいておりました。親しくなったのはこの箕面

ロータリークラブがきっかけです。1998-99年度に山

下霊瑞会員が会長をされていました。幹事は父の庄司

修三郎会員でした。 

 その頃私はまだ入会しておりませんでした。今思う

とそれから 20年あまり、多くの仕事をさせていただ

きました。 

 山下会員は幼児教育、学校法人で粟生幼稚園を運営

されていて、宗教法人で法泉寺幼稚園も運営されてい

ました。社会福祉法人でもみのり保育園を運営されて

いました。その他、法泉寺もあり、仕事をさせていた

だいておりました。 

 先日の葬儀では、4名の方々が弔辞を読まれていま

して、ほとんどが幼児教育、奉仕活動に頑張ってこら

れていたと述べられていました。 

親しくさせていただいていた山下会員のご子息も是

非箕面ロータリークラブに入っていただけると嬉し

いです。 

   

 さて、ロータリー財団、地区補助金の話です。 

 箕面ロータリークラブは、ガバナー月信に掲載され

ているように、一人あたりの財団奉仕額が 2660地区

82クラブ中 2位です。何とか、大阪中央 RCを抜いて

1位になれるよう、次週から御協力をお願いします。 

 

 そして、50周年記念事業では、最後に挨拶をさせて

いただきましたが、VTRでカットされていましたので

今ここでご紹介します。 

『あなたにとって箕面ロータリーとは？』 

私にとって箕面ロータリークラブはお守りみたいな

存在です。入会 17年になりますが、良いことばかり

ある『お守り』です。 

 

 

◆幹事報告◆         幹事 林 たかみ 

・年間奉仕金について 

・6月6日は移動例会になります。 

 箕面駅近く『ヴィアミノ』午後6時半からです。 
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事務局執務時間：月・水・金 10：00～15：00、  木 14：00～21：00、  火・土・日・祝 ○休  

◆ＳＡＡ報告◆       ＳＡＡ 芝野弘三郎 

ニコニコ箱 

西脇悟会員：船場から箕面迄5時半に出たらいつも遅刻。 

      今日は車を置いて電車できたおかげ、ニコ 

      ニコが出来ました。 

岡内重信会員：誕生月 

前田建司会員：堀之内会員、卓話宜しくお願い致します。 

庄司修二会員：堀之内会員、卓話がんばって 

黄堂泰昌会員：堀之内さん卓話よろしく 

山下恵司会員：ビラ配り欠席してすみません 

林たかみ会員：長男が結婚しました。 

河野優作会員、木村知也会員、山本貴雄会員 

米山奨学会 

西脇悟会員、岡内重信会員、前田建司会員、庄司修二会

員、上島一彦会員、川端崇且会員 

ロータリー財団 

西宮富夫会員：堀之内会員卓話よろしく。 

河野優作会員、木村知也会員、西脇悟会員、岡内重信会

員、木村貞基会員、前田建司会員、庄司修二会員、上島

一彦会員 

 

 

◆卓話◆ 自己紹介          堀之内良光 

 

 こんばんは。箕面

観光ホテル支配人の

堀之内良光です。宜

しくお願い致します。 

 

 私は、泉佐野出身

です。最近ふるさと

納税で世間を騒がし

て有名になってしま

いました。 

 子どもの頃は、釣

りをしたり山で遊ぶ

など、自然の中で遊

ぶことが多かったです。小さいころは活発な子どもでし

た。中学時代は部活動をしていなかったので学校で特別

な活動をしたという思い出はありません。高校時代はア

ルバイトばかりしていました。回転すし屋で 3 年間アル

バイトしていました。当時は毎月 150 時間ぐらい働いて

いました。今では考えられない労働時間です。そのおか

げで運転免許の費用や、その先の専門学校の学費などを

稼ぐことができました。親からは自立したほうだったと

思います。 

 昔、その回転すし屋は、10店舗ほどしかない小さなチ

ェーン店でした。いまでは全国に 400 店舗ほどになって

います。当時、熱い社員の方々に教わり、アルバイトな

がら仕事への取り組み方を学んだような気がします。小

さな企業が成長していく過程を肌で感じ、その後の働き

方に大きく影響したと感じています。 

  

 高校時代はバイクが好きで、よくツーリングに出かけ

ました。 

 バイクで北海道一週は、鹿児島の祖父の家に行ったり

もしました。 

 今の私の旅行好きの原型はこの頃にできたものだと思

います。 

 地元の高校を卒業したときに、就職と進学がほぼ同時

に進むかんじでした。進学は、機械が好きだったので、

新大阪にある専門の学校に通うことになりました。 

 入学してすぐの連休で、高校時代にアルバイトでお世

話になっていた方が回転すしで独立していたのですが、

その方が 2 店舗目を出すということで、手伝いに来てく

れ、という依頼がありました。そして手伝うことになり

ました。そのお店はゴールデンウイークはとても忙しく、

寮を用意してくれて、住みこみの従業員のような状態に

なりました。昼は学校に行き、夜はアルバイト、という

二重生活でした。 

 半年ほど経って、また出店があり、そこの店長を任さ

れることになりました。アルバイト経験はありましたが、

幹事経験はなく、今思うとよく引き受けたな、と思いま

す。そのお店は、高架下にあり、かなり忙しい店でした。

店では様々なトラブルがあり、若いながら必死に対応し

ていました。その中で、アルバイトだけでは経験できな

いような業務を覚えていきました。 

 社員の方々からたくさんの知識を吸収できたのも大き

な財産です。いつかは自分の店を出したいと思っていた

ので、大変勉強になりました。 

 学校を卒業後も、飲食店の道に進みました。 

 しかし、5 年ほどして働いていた店が倒産を余儀なく

される状態になりました。 

 その後、他のお店で採用されることとなり、そこでは、

業務以外に、人間性の部分で学ぶことが多かったように

感じます。 

 その後、自分の進む道を模索していましたが、「わくわ

くするような仕事」に絞って転職先を探しました。 

 そのなかで、今の大江戸温泉物語と出会いました。研

修を経て、箕面観光ホテルの支配人をしています。 

 


